

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Aucun bris de service à l'Hôpital de Maniwaki en fin de semaine

Gatineau, 30 août 2018 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Outaouais tient à informer la population du territoire de la Vallée-de-Gatineau qu'il n'y aura aucun bris de service au cours de la fin de semaine à l'Hôpital de Maniwaki. En effet, un anesthésiologiste du secteur urbain a accepté de prêter main forte au cours du long weekend de la fête du Travail afin d'assurer la continuité des soins.

Par ailleurs, les démarches se poursuivent en collaboration avec les membres du département d'anesthésiologie, l'Association des anesthésiologistes du Québec et le Ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) pour combler les autres périodes vacantes cet automne. « La semaine dernière, des membres de la communauté ont manifesté publiquement leur inquiétude quant à un éventuel bris de service sur le territoire de la Vallée-de-la-Gatineau et nous tenons à les rassurer. Nous travaillons sans relâche à résoudre le problème à court terme, mais aussi à long terme. Nous avons de bonnes chances d'y arriver, car nos médecins s'impliquent directement et tous collaborent activement pour que tel soit le cas, » a souligné le Dr Daniel Tardif, directeur des services professionnels au CISSS de l'Outaouais.

-30-

Pour plus de renseignements :

Geneviève Côté
Agente d'information - Relations médias
Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Outaouais
Téléphone : 819 966-6200, poste 2829
Cellulaire : 819 360-2648